
CORRISPONDENZA         Grazie a Josie per la sua bella testimonianza venuta da Knok dove si 
trova il Santuario mariano, e gran luogo di pellegrinaggio dopo l’apparizione della Vergine Maria il 21 agosto 
1879.          

           “Ti ringrazio Gesù per le numerose benedizioni ricevute grazie alla partecipazione 
gioiosa alla lettura della “Parola di Pietro Vigne” di luglio-agosto 2023. 
Lodo e ringrazio Dio per la sua intercessione e per tutti coloro che hanno contribuito ad 
avvicinare numerosi lettori a Gesù, in seguito a questa riflessione così bella e confortevole 
per tutti i pellegrini sul cammino della vita.  
Pietro Vigne ci ricorda che Dio è il nostro vero amico di fiducia, che non ci abbandona mai. Nel 
miglior dei modi e continuamente, Egli ci tende la mano. Il suo cuore pronto all’ascolto, è pieno 
d’amore incondizionato per aiutarci, guidarci e sostenerci in tutte le nostre necessità della 
vita, allorché noi aspettiamo con impazienza  di vivere con Gesù nella nostra vera ed eterna 
casa: nel Regno dei Cieli con Maria, tutti gli angeli e i santi”  
                                                                                     Josie Kieran KNOCK Co. Mayo. IRLANDA 

      
                                                             

          Dal 25 luglio al 7 agosto le nostre due comunità hanno vissuto il 

viavai di gruppi della GMG che venivano dalla Francia in direzione Lisbona. 

Dalla cattedrale di Burgos alla casa e al parco di Sasamon, 728 giovani e 

accompagnatori hanno potuto  beneficare di una sosta di riposo e pranzo da 

noi. Dopo un lungo peribolo in auto, venendo da Nancy-Toul, dall’Ardeche, 

da Rouen, l’hanno molto apprezzato. Loro stessi l’hanno scritto. 

       Qualche breve estratto: “Grazie per la vostra accoglienza molto calorosa, l’ho  

molto apprezzata… I Loreni vi sono riconoscenti per l’Eternità!”   “Grande benedizione per la vostra presenza fraterna, 
il vostro senso dell’accoglienza…molto semplicemente per ciò che siete: Suore consacrate al Signore! Grazie. PierreYves 
Michel, vescovo di Nancy-Toul ( ed emerito di Valence)”  -  “Come Ardéchois, sono sempre emozionato nel trovare il 
Beato Pietro Vigne nella vostra casa. La Fede non ha frontiere. Di nuovo un grande GRAZIE per la vostra accoglienza in 
occasione della GMG di Lisbona.    P.Daniel” 

Il 7 agosto 342 giovani della diocesi di Rouen, tornando da Lisbona 

arrivavano alle 3:30 del mattino  “Che c’è di meglio di dormire fuori, sull’erba 

fresca…la vista sulle stelle era magnifica. Un bellissimo luogo. Vi affidiamo la diocesi di 
Rouen e che Dio vi benedica “  -  “Incredibile e magnifica paella condivisa tutti insieme !  
Bella parentesi di vita con voi a Sasamon”. 
“Grazie mille volte per la vostra accoglienza, la vostra gioia e i vostri sorrisi!  Abbiamo 
mangiato bene, dormito bene e pregato bene!  Amen”. 
“Eccellente paella sotto il sole della Spagna!  Un grande grazie, mie Suore, per tutti i giovani della diocesi di Rouen che 
avete accolto sulla strada del nostro ritorno dalla GMG. Grazie per la vostra buona organizzazione”.   
  Questa sosta a Sasamon rappresentava nel loro taccuino come un tempo di rilettura: ”come ritorno nella mia vita 
quotidiana?”  La nostra preghiera li accompagna nell’attuare quel che hanno ricevuto a Lisbona e noi li affidiamo a 

Pietro Vigne che ha dovuto gioire nel vederli a casa nostra!    Le Suore di Burgos e Sasamon -SPAGNA 
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  « Si potrebbe far credere a colui 

che si loda, che la sua virtù venga 

solo dalla sua volontà e, di 

conseguenza, egli sia l’unico 

autore del bene che fa… 

 

Come i bambini hanno bisogno di 

essere incoraggiati  nel praticare 

la virtù  e a fuggire il peccato, si 

può lodarli con prudenza affinché 

per il gusto e il piacere che 

godono nel sentire le loro lodi, ciò 

li induca meglio alla pratica del 

bene. 

 

D'altronde da questo 

capiscono ciò che è 

degno di merito  e 

ciò che Dio ama di 

più! 

Inoltre coloro che 

sentono queste lodi 

sono anche 

incoraggiati ad 

imitarli. » 

 
 

 

 

 

 

L’Europa inizia un nuovo anno 
scolastico ed altri continenti si 
avviano verso gli esami di fine 
anno.  Il testo allegato è estratto 
dal capitolo sull’educazione  
della gioventù. 
Senza alcun dubbio Pietro 
Vigne  insisterebbe ancora sulla 
sua necessità, oggi, 
importante e urgente, per 
il bene dei giovani e della 
società attuale! 
 

La sua riflessione 
giunge a proposito 
perché si tratta  

di incoraggiare i bambini e i 
giovani  che vogliono  superare 
nel miglior dei modi i loro 
tempi di studi e il modo di 
viverli. 
 
                    D'altronde questi  
incoraggiamenti si possono 
“diffondere” ad ogni età e ad 
ogni lavoro o occupazione!  
Pietro Vigne augura di 
indurci a vivere il bene e a 
propagarlo attorno a noi. 
Per fare questo non è necessario 
realizzare azioni  straordinarie, 
ma vivere “bene” il quotidiano 
sapendo dire spesso: “GRAZIE 
mio Dio, poiché da Te 
viene tutto il BENE” 
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    Il 19 settembre ci ricorda l’ordinazione sacerdotale di 

Pietro Vigne.  329 anni!  Dal 1694 al 1740 la sua vita di 

sacerdote è stata pienamente  donata alla missione 

attraverso le sue predicazioni ,i suoi mesi dedicati ai villaggi e ai borghi dove era stato mandato o 

chiamato per risvegliare e rinvigorire  la fede presso i “cari Cristiani” molto abbandonati o 

dimenticati! 

Tuttavia, non si trattava, secondo lui, di passare e di partire e niente più. E’ il motivo per il quale 

cominciò molto presto a scrivere per  mantenere i frutti delle missioni presso coloro che potevano 

profittare della lettura e condividerla con coloro che ne erano privati. Da Boucieu sono usciti  i 

suoi libri.  Nel piccolo locale  che gli serve da stanza, Pietro Vigne è il solo abitante di Boucieu ad 

avere un lume acceso così tardi nella notte… 

Egli alza gli occhi…scrive già da diverso tempo. Questa 

attività fa anche parte del suo apostolato e spesso i suoi 

libri continuano l’opera del missionario, riflettendo la 

stessa spiritualità, lo stesso amore che tanto brucia nel 

suo cuore. I pochi momenti liberi lasciati dalla sua vita 

apostolica, li impiega a comporre libri di dottrina 

accessibili a tutti e meditazioni che non vogliono essere 

un’opera letteraria, ma delle parole che ridestino l’anima. 

Non cerca niente altro che la  semplicità del 

Vangelo…colui che s’interessa profondamente a lui, 

scoprirà prima di tutto, un uomo che ha la forza di essere semplice ed umile.  Egli non vuole 

parlare per parlare, neppure vuole presumere una vana eloquenza.  Coloro che agiscono così non 

gli piacciono affatto :”Voi siete davanti a coloro che vi ascoltano, come un’aria musicale dolce e 
piacevole, che vi si ascolta con piacere; ma coloro che l’ascoltano non la mettono in pratica” scrive 
con ragione, nel suo libro  Ore Nuove. 
Dopo qualche minuto di riflessione, inizia di nuovo un’altra pagina. E’ già molto tardi, ma lui sa 

che è un servizio missionario che mantiene il clima delle sue prediche dopo le sue missioni”. 

Estratto dal libro Pedro Vigne, el riesgo de ser humilde. 
 
                    

 

           Ogni foglio della  “Parola di Pietro Vigne” ci 

permette di leggere qualche estratto dei suoi libri, 

augurandoci che “per oggi” ci aiutino anche ad alimentare 

la nostra fede e a vivere nel quotidiano come lo segnala la 

corrispondenza di questo mese. 

 

-- PAROLE DI DIO -- 
Citate da  Pietro Vigne nel testo 

 Io sono la vite, voi siete i tralci. Chi dimora in 

me ed io in lui, porta molti frutti, poiché fuori di 

me non potete fare niente.                Gv. 15,5 

 

Noi non siamo capaci di rivendicare qualsiasi 

cosa come se venisse da noi; no, la nostra 

capacità viene da Dio.               Cor.  2,3-5 

 

Il sapiente non si glorifichi della sua sapienza, il 

valoroso non si glorifichi del suo valore, il ricco 

non si glorifichi della sua ricchezza! Ma chi 

vuole glorificarsi, trovi la sua gioia in questo: 

avere l’intelligenza di conoscermi poiché io sono 

Yavhé che esercita la bontà, il diritto e la 

giustizia sulla terra. Si, è in questo che io mi 

compiaccio.                           Geremia  9,22-23 

 

 
 

In fondo  

non esiste che un solo 

ed unico problema sulla 

terra. Come ridare 

all’umanità un senso 

spirituale, come 

suscitare 

un’inquietudine  dello 

spirito.  E’ necessario 

che l’umanità sia 

irrigata dall’alto e che 

scenda su di essa 

qualcosa come un canto 

gregoriano. Non si può 

più continuare a vivere 

occupandosi solo di 

frigoriferi, di politica, 

di esercizi finanziari e 

di parole crociate. Non 

si può più progredire in 

questo modo. 
Antoine de Saint-Exupéry 

  «…Sulla parte più profonda dell’Ave Maria sfilano i principali episodi 
della vita di Gesù Cristo…essi ci mettono nella comunione vivente con 
Gesù attraverso il cuore di sua Madre…Nello stesso tempo, noi 
possiamo riunire in queste decine del Rosario tutti gli avvenimenti della  
nostra vita individuale o familiare, della vita del nostro paese, della 
Chiesa, dell’umanità, cioè i nostri avvenimenti personali o quelli di coloro  

che ci sono più vicini, che teniamo più a cuore. E’ così che la semplice preghiera del 
Rosario scorre al ritmo della vita umana… 
Misticamente, il Rosario ci trasporta presso Maria, nella casa di Nazareth dove lei è 
impegnata ad accompagnare la crescita  umana di Cristo. 
Per questo verso, ella ci può educare e modellare con la stessa sollecitudine fino a quando 
Cristo sia “formato” pienamente in noi…. Riprendete con fiducia il rosario tra le vostre 
mani, riscoprendolo alla luce della Scrittura, in armonia con la liturgia, nel quadro del vostro 
quotidiano. 
                                   Giovanni Paolo II, Lettera apostolica sul Rosario. Ottobre 2002 
 
In fondo non esiste che un solo ed unico problema sulla terra. Come ridare all’umanità un 

«Gesù, questo dolce Salvatore, ha onorato 

Maria sua Madre con la sua luce e l’ha 

abbracciata con il suo amore…» Pietro Vigne 
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